



## Atentados terroristas en dos ciudades rusas

- 
- [24/6/2024](#)

Varios hombres armados abrieron fuego el domingo contra dos sinagogas, dos iglesias y un puesto de control policial en las ciudades rusas de Derbent y Majachkalá, situadas en la región de Daguestán. Según los últimos informes, murieron varios civiles y más de 15 policías.

**Atentados:** “La sinagoga de Derbent está ardiendo. No ha sido posible extinguir el fuego”, escribió Boruch Gorin, presidente del consejo público de la Federación de Comunidades Judías de Rusia. “La sinagoga de Majachkalá también ha sido incendiada y quemada”.

El Ministerio de Asuntos Exteriores de Israel informó de que no había nadie en el interior de las sinagogas cuando fueron atacadas y que no tiene constancia de que haya heridos en la comunidad judía, asentada en una región predominantemente musulmana.

BREAKING:

A terrorist attack on a Jewish synagogue and a church in Russia's Dagestan.

Five police officers were killed, and nine more were injured. [pic.twitter.com/NnowMks4pR](https://pic.twitter.com/NnowMks4pR)

— Globe Eye News (@GlobeEyeNews) [June 23, 2024](#)

Según los medios de comunicación estatales rusos, también se prendió fuego a una Iglesia cercana a la sinagoga de Derbent. En la misma ciudad, un arcipreste ortodoxo, Nikolai Kotelnikov, fue “brutalmente asesinado”.

El momento y la similitud de los ataques en ambas ciudades indican que fueron coordinados. Aún no está claro cuántos hombres armados murieron, aunque el Comité Nacional Antiterrorista informó de seis y el gobernador de Daguestán, Sergei Melikov, de cinco.

“Entendemos quién está detrás de la organización de estos ataques terroristas. Entendemos lo que los organizadores intentaban conseguir”, dijo Melikov el lunes por la mañana. No entró en detalles.

“Este es un día de tragedia para Daguestán y para todo el país”, dijo. Las banderas ondean ahora a media asta y se han cancelado todos los eventos de entretenimiento mientras la población de Daguestán entra en un periodo de luto desde el lunes hasta el miércoles.

**Otros atentados:** en octubre del año pasado, manifestantes antiisraelíes irrumpieron en el aeropuerto de Majachkalá Uytash “para matar [judíos] con un cuchillo y dispararles”. En marzo, hubo un atentado terrorista en un local de música de Moscú.

“Tenemos que entender que la guerra está llegando a nuestra casa”, dijo Melikov a su pueblo en respuesta al ataque del domingo. Tiene razón. Los vástagos del islam radical siguen asolando el mundo con terrorismo para lograr el regreso de Alá.

Pero estos ataques terroristas son en realidad parte de una serie de acontecimientos que culminarán con el regreso de Jesucristo.

**Más información:** lea [El Armagedón nuclear está 'a las puertas'](#).